

EDUCACIÓN. LA TERCERA ADJUDICACIÓN SE PRODUCIRÁ EL PRÓXIMO DÍA 10

La segunda lista de admitidos en la UGR está desde anoche en internet

Los alumnos tienen hasta el 4 de septiembre para formalizar su matrícula o reservar su plaza III Medicina, con un 8,76, la titulación con la nota de corte más elevada

El nuevo listado de admitidos en las nueve universidades andaluzas está disponible desde las medianoche de ayer en internet. La tercera adjudicación se producirá el próximo 10 de septiembre.

II EFE. Sevilla

► La Comisión del Distrito Universitario Único de Andalucía hizo pública a las 0.00 horas de hoy lunes el nuevo listado de admitidos en cada una de las titulaciones y centros de la Universidad de Granada y el resto de instituciones de Andalucía. El nuevo listado fue aprobado por esta Comisión en una reunión celebrada el pasado viernes en la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa.

El resultado de esta segunda adjudicación se comunica a los interesados a través de mensajes SMS a sus teléfonos móviles y simultáneamente a sus cuentas de correo electrónico, y puede consultarse en el punto de acceso electrónico www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa y en los tabloneros de anuncio de todas las oficinas de preinscripción o de los centros universitarios andaluzes de la titulación de que se trate.

Segunda oportunidad. El plazo de reserva o matrícula de esta segunda adjudicación estará abierto del 1 al 4 de septiembre. En este segundo plazo bajan las notas de corte en aquellas titulaciones que exigían más de un 5 en el mes de julio, por lo que los estudiantes que no lograron acceder a su primera opción y estaban en lista de espera pueden ahora optar a otra carrera o universidad más cercana a sus preferencias o incluso, en numerosos casos, matricularse en su primera opción.



Alumnos de selectividad comprueban la lista de admitidos. JUAN PALMA

El resultado de la segunda adjudicación puede consultarse en la web de la Consejería de Innovación

Las titulaciones que en esta segunda adjudicación han alcanzado una mayor nota de corte en las universidades han sido: en el caso de Almería, la diplomatura de Fisioterapia, con un 7,58; en Cádiz, la licenciatura de Medicina con 8,43, al igual que en Córdoba, donde Medicina está en un 8,62 y en Granada, donde llega al 8,76.

La diplomatura de Enfermería es la titulación con la mayor nota en Huelva, con un 6,78, mientras que en la Universidad de Jaén, la nota de corte más elevada es la de la diplomatura de Fisioterapia, con un 7,7.

El sistema de Distrito Único envía en el momento de la reserva de plaza un SMS y un correo para confirmar el trámite

En Málaga la lista de notas la encabeza Medicina, con un 8,56, mientras que en la Universidad de Sevilla la nota más alta la tiene Medicina con un 8,51, mientras que en la Universidad Pablo de Olavide, la titulación que exige mayor puntuación es la licenciatura de Biotecnología, con un 8,75.

Los estudiantes universitarios que en esta nueva adjudicación sean admitidos en la carrera que solicitaron en primera opción, o aquellos que, a pesar de no haber logrado su primera opción, estén conformes con la titulación asignada tienen de plazo desde el lu-

nes 1 hasta el jueves 4 de septiembre para formalizar su matrícula.

Después de esta fecha quienes, debiendo hacer matrícula, no la realicen en el centro establecido quedarán excluidos del proceso. Si por el contrario, prefieren esperar a la tercera y última adjudicación, el 10 de septiembre, deberán realizar una reserva de plaza en el centro asignado, sin desistir por ello de su primera opción.

Esta reserva se puede hacer por el punto de acceso electrónico www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa entre el 1 y 4 de septiembre. El sistema de Distrito Único envía, en el mismo momento de formalizar la reserva de plaza, un SMS y un correo confirmando instantáneamente el trámite realizado por el alumno. ■

Comente esta noticia en... www.laopiniondegranada.es

RESERVAS

Los embalses están al 38,6% de su capacidad, 0,8 puntos menos que el pasado año

► Los embalses de la provincia de Granada se encuentran al 38,6% de su capacidad, 0,8 puntos menos que en la misma fecha del año anterior, cuando los pantanos estaban al 39,4%.

El pantano con menos agua embalsada es el de Colomera, que cuenta con 5,2 hectómetros cúbicos; seguido de Quéntar, con 6,5 hectómetros cúbicos; y San Clemente, que tiene 6,7, según los datos recabados hoy por Efe de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Cuenca Mediterránea Andaluza.

El embalse con más agua acumulada, por el contrario, es el Negrátin, que tiene 222 hectómetros cúbicos, seguido de Bermejales, con 34,5 hectómetros.

■ EFE. Granada

ENTREGA DE DIPLOMAS

Finaliza la primera edición del máster Europubhealth de la Escuela de Salud Pública

► Los alumnos de la primera edición del Máster en Salud Pública Europubhealth que ofrece la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), han recibido los títulos en una ceremonia celebrada en la Escuela de Altos Estudios en Salud Pública de la ciudad francesa de Rennes (EHESP), una de las instituciones que colaboran en el desarrollo del máster.

Del 30 de junio al 11 de julio, la EHESP recibió a los 29 estudiantes de 17 nacionalidades diferentes que durante dos años se han formado en la Escuela Andaluza de Salud Pública y en varias universidades colaboradoras. Al finalizar el módulo de integración, el 11 de julio, los estudiantes recibieron sus títulos rodeados por los representantes del consorcio. ■ L. O. Granada

SI QUIERES PARAR LA PENA DE MUERTE, EMPIEZA DESCOLGANDO EL TELÉFONO.
902 119 133

Amnistía Internacional

SE TRASPASA HOSTAL

Recientemente reformado en pleno centro de Granada. Zona Puerta Real.

Teléfono:
958 25 95 07

SE VENDE LOCAL COMERCIAL

C/. Félix Rodríguez de la Fuente (Marbella)

Sup. 150 m²
solería de mármol.
Exterior. PVC.
Aire acondicionado

952 12 62 00

IMPORTANTE EMPRESA LIDER EN EL SECTOR CON 55 DELEGACIONES A NIVEL NACIONAL

NECESITA CUBRIR PARA SU RED COMERCIAL EN GRANADA PERSONAS DINAMICAS Y COMUNICATIVAS

NO NECESARIA EXPERIENCIA
EDAD DE 20 A 35 AÑOS

TE OFRECEMOS

SUELDO BASE : 1.104€ + 250€ DE GASOLINA + 180€ DE DIETAS + COMISIONES, INGRESOS MEDIOS DE 2.500, ALTA EN S.S., VISITAS CONCERTADAS, POSIBILIDAD DE PROMOCION, TRABAJO EN EQUIPO.

LLAMANOS
DE 8:00 A 17:30
958-491-715

Arquitectura. Un reconocimiento dotado con 30.000 euros

El arquitecto y profesor de la UGR presentó un innovador showroom para la firma de moda Dal Bat, ubicado en una céntrica calle granadina.

Antonio Jiménez Torrecillas, premio Saloni de interiores

UN PROYECTO SENCILLO Y SIN MUCHO PRESUPUESTO HA GANADO UNO DE LOS PREMIOS MÁS IMPORTANTES DE ARQUITECTURA. ANTONIO JIMÉNEZ TORRECILLAS HA CONQUISTADO EL GALARDÓN CON SU IDEA PARA LA TIENDA DAL BAT.

► El arquitecto granadino y profesor de la E.T.S. de Arquitectura de Granada Antonio Jiménez Torrecillas ha recibido el premio Saloni de arquitectura interior por un innovador showroom para la firma de moda Dal Bat, ubicado en una céntrica calle de la ciudad.

Se trata del premio de este tipo con mayor dotación económica, 30.000 euros, cuyo jurado han presidido en distintas ediciones profesionales como Dani Freixas, Carles Ferrater o Luis Fernández-Galiano.

El proyecto de la tienda Dal Bat surgió en 2002, cuando su hermana Pilar, diseñadora de moda, comenzó a producir y vender sus creaciones y compró un pequeño local en Granada en el que bajo muchas capas de escayola y pintura descubrieron la estructura de una antigua casa del siglo XIX, explicó el arquitecto.

Torrecillas encontró así lo que a él le gusta denominar la "biografía" de la casa, que anteriormente había sido una caballeriza, recubierta con piedra de Sierra Elvira y con el techo de vigas vistas de madera, algunas de ellas rotas y a través de las cuales se podían ver las antiguas tuberías.

Tras reforzar y limpiar, la tienda



"ya estaba lista" y sólo le incorporaron unos vidrios y unas chapas de aluminio en el suelo, para conseguir el objetivo del arquitecto: mostrar lo aquel local anteriormente había sido, dejándolo todo "casi como estaba".

Unos años después adquirieron el local contiguo, carente de calidad arquitectónica, por lo que la intervención fue mayor y basada en particiones de vidrio.

Ambos fueron proyectos que contaban con poco presupuesto y mucha imaginación, y que han convertido esta estética del vidrio en la imagen arquitectónica de la tienda Dal Bat.

El arquitecto Antonio Jiménez Torrecillas y su hermana Pilar, en el interior de la tienda.

JUAN FERRERAS (EFE).

El arquitecto reconoce que es muy satisfactorio recibir un premio nacional como el Saloni, por un proyecto que se llevó a cabo sin apenas recursos frente a los grandes diseñadores que se presentaron al concurso.

A pesar de que le cuesta decidir cuál es su proyecto predilecto, ya que los compara con la elección entre los hijos, Torrecillas admite que Dal Bat tiene singularidades que lo hacen especial, como ser un proyecto tan familiar y lo que él llama "fragilidad", su modestia y pequeñez que lo hacen "más sugerente" que las grandes cosas, como los museos. * EFE. Granada

Iniciativa

'Al Andalus' recupera la tradición de los baños árabes

► La tradición de los baños árabes, característicos de la Al-Andalus de la Edad Media, ha sido recuperada por varias empresas que han apostado por este arte milenario, famoso en los días de esplendor de la región. El grupo empresarial 'Al Andalus', pionero en esta clase de turismo "cultural" y de "relax", decidió impulsar este servicio en Granada. Tras el éxito logrado, el precursor, José María García, amplió su servicio a Córdoba y Madrid.

"Esta clase de turismo no sólo atrae a extranjeros sino que también a españoles", señaló. "Las personas quieren conocer a fondo la historia de las ciudades que visitan, por lo que acuden a los baños para verse inmersos en sus costumbres y tradiciones".

La antigua Al-Andalus, además de ser amada por su belleza, estética y naturaleza, fue cuna de culturas, ya que dio cobijo a musulmanes, cristianos y judíos que dejaron un legado común: el uso y deleite del agua.

Los baños árabes añoran métodos de relajación que pueden disfrutarse en un entorno rodeado de historia que juega con la luz de las velas, los olores, sonidos y sabores de la época. Normalmente, cuentan con tres salas: la fría, la templada y la caliente.

Estos habitáculos ofrecen la posibilidad de aspirar vapores que regeneran al visitante mientras degusta un té, donde más tarde podrá recibir los servicios de los masajistas, que agasajan a los clientes con jabones naturales y aceites perfumados.

Según informó García, Málaga contará a finales del año próximo con el "mayor baño árabe de toda España", ya que sus instalaciones, "de más de 1.500 metros cuadrados", podrán asistir a unas sesenta personas por turno, más que incluso los baños de la capital de España, que tienen una capacidad de cuarenta. * EFE. Málaga

Galardón. Su primer poemario, 'Tigres en el jardín', cumple 40 años

Carvajal prefiere esperar para ganar el García Lorca

► El poeta granadino Antonio Carvajal, candidato al premio de poesía Federico García Lorca Ciudad de Granada 2008, ha afirmado que la figura del autor de 'Yerma' no supone "un peso" para los poetas contemporáneos, y quien lo sostenga "o no es nadie o miente".

"La tradición literaria de una ciudad no se hace con la presencia de un sólo poeta", justificó Carvajal en entrevista, y expresó, refiriéndose a Lorca, que se trata de "un genio tan prolífico, sorprendente, variado y rico de matices que nunca podría agotar".

La edición de este año del prestigioso premio de poesía Federico

García Lorca —el de mayor dotación en su género, con 50.000 euros— no es la primera en la que se ha presentado a Carvajal como candidato, si bien él ha reconocido que todavía puede esperar unos años más para obtenerlo.

"Agradezco muchísimo que se me haya propuesto pero soy muy respetuoso con el escalafón, por eso puedo esperar y prefiero esperar" garantizó el poeta y profesor de Literatura en la Universidad de Granada.

Este año se cumple el 40 aniversario de la publicación de su primer libro de poemas, 'Tigres en



El poeta granadino Antonio Carvajal, candidato al Premio Internacional de Poesía Federico García Lorca. JUAN PALMA

el jardín', que en aquel momento causó "cierto estupor" y que algunos poetas consideran que "sigue vivo", apuntó el granadino.

Desde aquél libro publicado en 1968 Carvajal ha desarrollado una

prolífica labor como poeta, escritor y ensayista, sacando a la luz un poemario cada cuatro o cinco años.

El último de ellos fue publicado en 2004, 'Los pasos evocados', y gracias a este libro ganó el certamen de poesía Villa de Madrid, dotado con 9.000 euros.

Este poeta, nacido en Albolote en 1943, se mostró en desacuerdo con la consideración tradicional de su obra por parte de los críticos, que tachan su poesía de "barroca".

"Eso es un disparate absoluto, aunque cuando hablan de mi barroquismo refieren a Góngora o Quevedo, y la verdad es que no me molesta que me comparen con ellos", bromeó Carvajal, quien sin embargo aseguró que cuando empezó a escribir tomó el modelo modernista de Rubén Darío. * EFE. Granada